



GOBIERNO DE
MÉXICO



CONAHCYT
CONSEJO NACIONAL DE HUMANIDADES
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS



COMUNICADO

Guanajuato, Gto. A 19 de julio de 2024

Felicitaciones por obtener la distinción como Investigador Emérito en el Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores

El pasado 05 de julio se publicaron los resultados de la Convocatoria para Investigadora e Investigador Nacional Emérito 2024.

Felicitamos al **Dr. Francisco Javier González Acuña**, Investigador Adjunto a este Centro por su reciente distinción como **Investigador Emérito** en el Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII).

El Centro de Investigación en Matemáticas reconoce su amplia labor y destacada trayectoria. Su dedicación y excelencia en el campo de la topología son un verdadero orgullo para nuestra comunidad académica y científica.

Es de mencionarse que esta distinción se suma a la obtenida en el año 2020 como Investigador Emérito de la UNAM.

Este logro valida su arduo trabajo y su compromiso con el avance del conocimiento. Sus contribuciones seguirán siendo fundamentales para el desarrollo científico y tecnológico de nuestro país.

¡Felicidades por estos merecidos reconocimientos!

Los resultados pueden consultarse en: <https://bit.ly/4cAN6S4>

